

L'Estonie, la grande gagnante de la Coupe du monde d'épée dames à La Havane



La Havane, 14 janvier, (RHC).- L'Estonie s'est avérée la grande gagnante par équipes de la Coupe du monde d'épée dames qui vient de se disputer à La Havane.

La finale est devenue un duel d'Européennes. Huitièmes sur la liste mondiale de la FIE, la Fédération Internationale d'Escrime, les Estoniennes ont eu forte affaire aux Polonaises, sixièmes, qu'elles ont battues 34 à 33.

La médaille de bronze est allée au cou des escrimeuses de la Russie, qui étaient jusqu'alors secondes sur le ranking mondial.

Les Russes ont vaincu 42 à 35 les Chinoises.

Les équipes de l'Italie, septième, des États-Unis, première, de la Corée du Sud, troisième, de la Hongrie, quatorzième, de la France, quatrième et de l'Allemagne, onzième, sont restées hors du podium. Leurs positions sont allées de la cinquième à la dixième dans l'ordre mentionné avant.

Vingt-cinquièmes sur la liste mondiale, les Cubaines ont terminé douzièmes après s'être inclinées devant les Allemandes, 45 à 39.

Yamilka Rodríguez, leader de l'équipe cubaine a perdu son combat par une étroite marge d'une estocade.

Les Cubaines avaient battu les Canadiennes après une série de forts combats mais elles ont été mises en échec par les Russes 45 à 31 et n'ont pas pu passer en quart des finales.

Dans l'épreuve individuelle, effectuée vendredi et samedi, Vivian Kong Man Wai, de Hong Kong, la Française Aurianne Mallo, l'Italienne Nicole Foieta et la Sud-coréenne Young Mi Kang sont montées sur le podium.

Aljhadis Bandera, commissaire national d'escrime s'est félicité du niveau de la Coupe organisée à La Havane. Il a rappelé que l'élite des épéistes du monde est venue au rendez-vous. Seules les numéros deux et trois sur la liste mondiale ont manqué à la compétition pour cause de lésions.

«La crème du monde de l'épée dames a été ici et cela nous a servi de beaucoup, car nos épéistes ont eu de meilleurs résultats que dans la Coupe précédente.» a-t-il relevé.

«Le fait de se mesurer en individuel et par équipes à des épéistes remarquables a fait augmenter, sans aucun doute, la qualité technique des tireuses cubaines.» a ajouté Aljhadis Banderas qui a avancé que la sélection qui défendra les couleurs de Cuba aux Jeux Panaméricains de Lima, cet été sera formée avec les épéistes qui viennent de participer à la Coupe mondiale.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/180977-lestonie-la-grande-gagnante-de-la-coupe-du-monde-depee-dames-a-la-havane>



Radio Habana Cuba